

## GEMEINDE LEINZELL FREIWILLIGE FEUERWEHR



Leinzell, 23.04.2019

**Schriftfüherin:** Ina-Marie Fischer

## Jahreshauptversammlung der Leinzeller Feuerwehr

Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr der Feuerwehr.

In der letzten Woche hielt die Freiwillige Feuerwehr Leinzell ihre Jahreshauptversammlung im Lehrsaal des Feuerwehrhauses ab und ließ somit das Jahr 2018 Revue passieren.

Kommandant Wolfgang Fischer freute sich neben den zahlreich erschienen aktiven Kameraden und Kameradinnen auch Bürgermeister Leischner, mehrere Gemeinderäte sowie Ehrenkommandant Heinz Bihlmayer und Ehrenmitglied Günter Nesper begrüßen zu dürfen.

In seinem Bericht blickte Wolfgang Fischer auf das vergangene Jahr zurück. Insgesamt wurde die Wehr zu 18 Einsätzen (14 mehr als im Vorjahr) gerufen. Es wurden 22 Übungen durchgeführt. Der Mitgliederstand weist zurzeit 40 Aktive (davon 11 Frauen), 9 Jugendfeuerwehrleute (2 Mädchen und 7 Jungen) und 8 Mitglieder der Alterswehr auf.

6 Kameraden nahmen 2018 erfolgreich an der Grundausbildung teil und wurden zum Feuerwehrmann befördert: Volker Ziermann, Andreas Zach, Marcel König, Stefan Quiring, Heiko Ammon und Anes Neslanovic.

Miriam Ziermann wurde als neues Mitglied in die Feuerwehr aufgenommen und ist jetzt Feuerwehrfrau auf Probe.

Marcel Traa, Inola Schröder und Jacqueline Ohnewald schlossen den Atemschutzträger-Lehrgang erfolgreich ab.

Desweiteren wurden 2 Seminare an der Landesfeuerwehrschule in Bruchsal besucht: Florian Traa nahm am Seminar zur Sicherheit auf Einsatzfahrten teil und Daniel Kuhnert am Seminar zu Risiken der Elektromobilität.

Patrick Hoppe wurde zum Brandmeister befördert, da er den Zugführer Lehrgang, ebenfalls an der Landesfeuerwehrschule in Bruchsal, absolvierte.

Tobias Funk und Florian Traa wurden für 15 Jahre Dienst in der Feuerwehr mit dem bronzenen Ehrenzeichen des Feuerwehrverbandes Baden-Württemberg geehrt

4 Altpapiersammlungen, Schauübung am Martinimarkt, Besuche verschiedener Veranstaltung Leinzeller Vereine und befreundeter Feuerwehren, Jahresausflug ins Himmelreich bei Wetzgau und ein Familienabend sowie die Weihnachtsfeier am Jahresende in der Skihütte waren nur beispielhaft einige von insgesamt 20 weiteren Aktivitäten der Wehr außerhalb des Übungsdienstes.

Ein großes Ereignis 2018 war für alle Feuerwehrkameraden/- innen noch die Einweihung des Neuen MTW, der nach 24 Jahren seinen Vorgänger ablöste. Er wurde über die kreisweite Ausschreibung des Ostalbkreises zur Beschaffung neuer Mannschaftswagen für die Feuerwehren des Kreises beschafft.

Er war das erste Fahrzeug von 16, das ausgeliefert wurde.

Die Einweihung wurde mit einer Hocketse und der Segnung des Fahrzeuges im September gefeiert.

Im Herbst konnten die Atemschutzträger zwei Wochen lang unter realen Bedingungen verschiedene Einsätze in Eschach in der Brandübungsanlage der ENBW testen.

Die Schriftführerin Ina-Marie Fischer erinnerte in ihren Ausführungen im Detail an die zahlreichen geselligen Aktivitäten und der Arbeit des Feuerwehrausschusses.

Kassiererin Maria Traa schilderte den Anwesenden die Entwicklung des Kassenstands. Die ordnungsgemäße Führung der Kasse wurde Ihr von den Kassenprüfern Jörg Zander und Jürgen Enderle bestätigt.

Der Leiter der Alterswehr Bruno Fuchs berichtete kurz über die zahlreichen Aktivitäten mit anderen Alterswehren der Umgebung.

Über eine positive Entwicklung im Bereich Jugendfeuerwehr berichtete Karin Ohnewald. Für die Jugendfeuerwehr war ein großes Highlight der 3- Tage Auslug auf eine Selbstverpfleger-Hütte im Kleinwalser Tal. Bürgermeister Ralph Leischner war ebenfalls im Kochteam mit Kommandant Wolfgang Fischer und dem Kamerad aus der Alterwehr Bruno Fuchs dabei. Er sprach der JF Leinzell ein Lob für ihre Engagement In der Gemeinde aus.

Bürgermeister Ralph Leischner bedankte sich in seinem Grußwort für die geleistete Arbeit, sowie der guten Motivation der Wehr. Er signalisierte weiterhin die Unterstützung der Wehr durch die Gemeinde. Er sei stolz auf die Feuerwehr und sie ist in der Dorfgemeinschaft immer ein zuverlässiger Partner aller.

Zum Schluss lud Kommandant Wolfgang Fischer alle Kameraden/- innen zu dem für 2019 geplanten 2- Tagesausflug ein und bedankte sich bei allen für die geleistete Arbeit.



Die geehrten und ausgezeichneten Kameraden und Kameradinnen der FFW Leinzell